



CON VALOR Y CON VERDAD



#OPINIÓN

Hay estudios demoscópicos que apuntan a que Morena y sus aliados rebasarían por la izquierda al PAN por culpa de la pusilanimidad de Kuri

QUERÉTARO, EL ESTADO #25



Las **lisonjas**, según la Biblia, **es la falsa alabanza** para ganar la voluntad de alguien. El **halago fabricado, fácil elogio, aplauso sonoro y hasta prender incienso en público**, son las características de los **zalameros**. Así ven los panistas a **Mauricio Kuri, gobernador de Querétaro**. Siempre quiere quedar bien con

la Presidenta, comentan los azules, y obviamente encontró un gran escenario (el aniversario de la Constitución) **para ofrecerse como tapete político**. Los **focos rojos** están prendidos en AN porque ya vienen las elecciones en 2027, donde se elegirá a su sucesor, del que pronostican ya **tiene asegurada una embajada en Oriente Medio o en Europa**. La oficina que hoy ocupa **a cambio de impunidad vulgar**. Entregar la plaza para **que nadie investigue actos de corrupción**. Las **primeras investigaciones** apuntan a los **hermanos Rogelio y Adriana Vega Vázquez Mellado, jefe de Gabinete y secretaria de Turismo**. Mientras la titular del Ejecutivo Federal lanza un mensaje contra el nepotismo, en Querétaro, Kuri lo promueve. Y no sólo eso, sino que por esas oficinas estarían las **maquinadas fugas del presupuesto estatal**.

En privado dice Kuri que quiere entregarle a un correligio-

Kuri quizá se salva, cobrando en la Cancillería

nario las llaves de su despacho, **pero sus acciones y candidez** con la que se conduce con la 4T, dicen otra cosa. Mientras **salva su pellejo**, Kuri **se llevará de corbata a Agustín Dorantes Lámbarrí** (senador de la República), **Luis Nava** (secretario de Desarrollo Social) y **Felipe Fernando Macías** (presidente municipal de Querétaro), quienes tenían

amplias posibilidades de triunfo, al conseguir alguno de ellos, la candidatura oficial para competir por el puesto de gobernador. Leyó usted bien, tenían, porque ya **hay estudios demoscópicos que apuntan a que Morena y sus aliados, rebasarían por la izquierda al PAN**, por culpa de la pusilanimidad de Mauricio Kuri. A diferencia de las gobernadoras **Tere Jiménez (Aguascalientes), Maru Campos (Chihuahua) y Libia Denise García Muñoz Ledo (Guanajuato)**, que están dando una digna batalla, el veracruzano (nació en Orizaba), **está negociando ya su salida tersa, como Joaquín, Fayad, Pavlovich, Aysa y Ordaz Coppel**. Un grave problema en política radica en las demostraciones de afecto falsas que perjudican al destinatario claro, pero que **desnuda a quien las profiere**. El estado 25 para Morena, todo indica, será Querétaro. Kuri quizá se salva, cobrando en la Cancillería, **y los hermanos Vega Vázquez Mellado pagarán los platos rotos**.

COLOFÓN: +Destituir al Fiscal de Morelos, minutos después de presentar una solicitud de desafuero en contra de **Cuauhtémoc Blanco**, demuestra que **protegen al ex futbolista**.

+El primer atropello fue cuando lo detuvieron por una serie de acusaciones en la CDMX, a pesar que contaba con inmunidad constitucional, **después de 80 días recobró su libertad y retornó a su cargo**.

+**Nidia Fabiola "N"** acusó a su medio hermano, **hoy diputado federal**, de que intentó abusar sexualmente de ella. ¿De verdad en el **sexenio de las mujeres** le darán la espalda a la familiar del goleador?

GUSTAVO@GUSARTELECOM.COM.MX /
@GUSTAVORENTERIA